



むさし台

令和4年8月29日

No. 6

府中市立武蔵台小学校

校長 南條 吉男



<http://www.fuchu11s.fuchu-tokyo.ed.jp/>

～ 季節感を大切に ～

校長 南條 吉男

39日間の夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。子ども達にとって今年はどのような夏休みになりましたでしょうか。

新型コロナウイルスの感染状況は過去最多を記録し、また猛暑日も観測史上最多を更新するなど、安心して過ごすことがなかなかできなかった反面、3年ぶりに行動制限のない夏休みで、計画的に過ごすことができたご家庭もあったのではないのでしょうか。学校だより（夏休み号）にも書かせていただきましたが、子ども達にとって「〇〇の夏」が実現できたのであれば嬉しいです。

季節は移ろい、まもなく、月がきれいに見られるようになります。「中秋の名月」の「中秋」とは、陰暦8月15日のことで、秋の半ばに当たるという意味です。9月の満月の夜に、ススキを稲の穂に見立て、十五夜にちなんで15個のおだんごを供えて、豊作を月に祈る地方もあります。

各ご家庭でのコロナ禍における生活様式の中でも、子供たちの季節感を育むことは大切にしていただきたいと思えます。秋以降の学校行事も、新型コロナウイルス感染症の拡大状況をみながら、実施方法等、お知らせしていきますので、どうぞよろしく願いいたします。

【 夏休み チャレンジ教室 】

8月24日～26日の3日間、「夏休み チャレンジ教室」が開催されました。

〔テニピン〕



〔プログラミング教室〕



〔跳び箱教室〕



《 9月の詩 》

『さかさま』

こざる いさむ

きのえだに ぶらんと

さかさまに ぶらさがったら

やまも さかさま

はやしも さかさま

あっちも こっちも

さかさまに なったよ

さかさまに ぶらさがって

「やっほー」と いったら

やまびこが さかさまに

「ほっやー」と こたえたよ

出典 のはらうた